

市民と議会との意見交換会

問合せ 議事課（内線 351）

市民と議会との意見交換会

『10年後の江南市を考える』

を開催しました

日時 11月13日 午後3時15分(参)

西部中学校

- スーパーなどの民間施設でもスロープを増やし、車椅子やベビーカーの方も使いやすい環境にしてほしい。
 - イベントの中で、いろいろな職種の職業体験を手軽にできる機会を設けてほしい。



主な意見・質問・感想など

- すいとぴあ江南の活用とにぎわいづくりをしっかりと行ってほしい。

● 口口ナ禍になり市のイベント、お祭りがなくなつたので、その再開とさらなる活性化を考えてほしい。

● 市の名物（パン、クッキー、藤の花を使った商品）の開発を考えるべき。

● 近隣市町と協力をして、堤防道路を使つたサイクリング大会、マラソン大会を開催してはどうか。

● 市の花火大会は継続して開催してほしい。

● 市の北部地区から図書館は遠方なので、すいとぴあ江南に学習室を設置してほしい。

● 図書館の駐輪場を拡大してほしい。

● 図書館の学習室が混雑しているので利用しやすくなるとうれしい。

● 地区の防犯灯をもっとたくさん設置してほしい。

● 歩道に草が生えているので、整備してほしい。

● 堤防のように信号のないランニングコースを他の地域でも造つてほしい。

● ごみの不法投棄が多いので何とかしてほしい。

主な意見・質問・感想など





参加してくれたみんな
ありがとう

- 主な意見・質問・感想など
- すいとぴあ江南を存続してほしい。



北部中学校

日時 11月2日 午後3時
参加人数 中学生16人、議員4人

市議会では、市民の皆さんからの直接の意見や、提案を頂き、議会として積極的な政策提言を行うため「市民と議会との意見交換会」を開催しています。

令和5年度は、「10年後の江南市を考える」をテーマに、昨年度に引き続き、市内の中学校5校の生徒と、各中学校において意見交換会を行いました。

未来を担う、中学生の皆さんへの素直な思い、意見、要望をお聞きし、これからの中学生に生かしていくように、江南市議会議員が直接、中学生の皆さんと対話する機会を頂きました。参加した中学生からは、「江南市のことたくさん知ることができて良かった。また、日頃、自分たちが思っている意見を伝えることができた」などの感想があり、大変有意義な意見交換となりました。

宮田中学校

日時 11月20日 午後3時
参加人数 中学生17人、議員4人



主な意見・質問・感想など

- ・公共交通の利便性をもつと向上させてほしい。
- ・江南駅を発展させてほしい。
- ・スーパーなどにも高齢者・妊婦のマークのついた駐車場を造つてほしい。
- ・空き家を欲しい人にプレゼントしてはどうか。
- ・娯楽施設がないので、楽しめる所があつたほうがいい。
- ・出生率をあげるために、産める場所を増やしてほしい。
- ・友達で集まつて活動できる公園などの施設が欲しい。
- ・イベント開催時期が10月、11月に集中しているので、他の時期にも分散して開催してほしい。
- ・市外からもつと人が来るようになんや漫画のイベントを開催してほしい。
- ・SNS映えするスポットが少ないのを、増やしてほしい。
- ・市のSNSをもつと拡散したほうがよい。
- ・市のお土産をもつと魅力的にするように考えてほしい。
- ・市の観光土産品であるうるいに藤の花をもっと活用してはどうか。
- ・すいとぴあ江南のPRを強化してほしい。



日時 11月21日 午後3時
参加人数 中学生11人、議員4人

古知野中学校



日時 11月22日 午後2時50分
参加人数 中学生11人、議員4人

布袋中学校

- ・市内各所へ学習室を増設してほしい。
- ・平らな地形を利用して、市内各所にレンタルサイクルを整備してほしい。
- ・観光客誘致のため、インスタ映えスポットを作つてほしい。
- ・観光客の滞在時間を長くするため、グルメマップを作つてほしい。
- ・空き店舗を利用して、市内の観光土産品を集めて販売してほしい。
- ・インフルエンサーを使って市のプロモーションをしてほしい。
- ・江南駅前を活性化するとともに、ロードマップを使いややすくしてほしい。
- ・鳥のふん害がひどいので、プールに屋根を付けてほしい。
- ・大動脈となる道路を整備してほしい。
- ・給食を無償化してほしい。
- ・鳥のふん害がひどいので、プールに屋根を付けてほしい。
- ・今は家のなかで何でも済ませる」とができる時代だが、将来は「外に出よう」がテーマになつてくると思うのでバルチャヤルではなく、外に出てリアルにテニスなどスポーツを生き生きとじけるようになるとよい。
- ・市外の人につつてもうえるようなシンボリックな物を造つてほしい。名古屋城や138タワーみたいな建物があるとうれしい。
- ・市を有名にしてくれるインフルエンサーがたくさん出でくるといいと思う。江南市はみんなが知らないだけで、知るといい場所やおいしいものがいっぱいある。



主な意見・質問・感想など

- ・布袋駅がきれいになつたので、次は江南駅がきれいになるといいと思つ。
- ・tOKO+tOKO=Iabo（布袋駅東複合公共施設）ができる、学生たちが集まつたり、勉強したりする場所はできたが、遊ぶ場所は少ないので、もっとと遊びて交流を深める場所をつくりつてほしい。